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TOPS 
1. Anschaffung von Geräten 

2. Stura-Bericht 

3. Hanasukai/Tandemkai 

4. Deutschabend 

5. Update Diskussionsrunde ChatGPT 

 

1. Anschaffung von Geräten 
Aus den maximal 100€ der Rücklage für die Popkorn-Maschine (Posten 790.0219) soll nun 

endlich diese bestellt werden (Für den Beschluss der Anschaffung s. Protokoll vom 

29.11.2022 13-14 Uhr; Für dem Beschluss der Bildung der Rücklage s. Protokoll vom 

29.11.2022 19-20 Uhr). 

Die Spiele und das Zubehör für die Switch (Rücklagen im Posten 790.0219) sollen ebenso in 

nächster Zeit bestellt werden (Für dem Beschluss der Bildung der Rücklage s. Protokoll vom 

29.11.2022 19-20 Uhr). 

Zudem wurde dafür gestimmt (25 Ja, 1 Nein, 0 Enthaltungen) einen Wasserkocher für 

maximal 49€ aus dem Posten für unerwartete Kosten 10.0219 zu verwenden. Die FS-

Japanologie hat im Gegensatz zu FSten wie die des IKOs keinen Zugriff auf eine Teeküche. 

Stattdessen möchten wir nun einen Wasserkocher anschaffen und in den FS-Raum stellen, um 

es den Studenten unseres Faches zu ermöglichen Tee und dergleichen zu machen. Dies ist 

insbesondere Relevant, da es im vergangenen Semester eine Diskussion über die Anschaffung 

eines „Teeautomatens“ als Ergänzung zum im SAI stehenden Kaffeeautomaten gab, wovon 

letztendlich aufgrund einiger Komplikationen aber abgelassen wurde. 

2. Stura-Bericht 
Wie immer wurde von der letzten Stura-Sitzung berichtet. Es gab ein Update zum Verfahren 

mit dem Semester-Ticket (der Vertrag mit dem RNV wird vermutlich aufgrund des 

Kostenvorteils des Deutschlandtickets gekündigt) und morgen (3.5.2023) gibt es eine 

Veranstaltung gegen sexualisierte Gewalt, auf die hingewiesen wurde. 

Zudem wurde wegen der Nachfrage der Asian Pop Music AG nach einem Tanzraum bei 

einem Fitnessstudio oder dergleichen, mit dem der Stura/die Uni einen Vertrag hat, 

nachgefragt und die Möglichkeit gibt es nicht ohne weiteres. Erstmal muss bei anderen 

Fachschaften nach einem freien Raum gefragt werden und sollten diese keinen haben, wird 

weitergeplant. 

 



3. Hanasukai/Tandemkai 
Am 10.5.2023 soll ab 18 Uhr wieder ein Hanasukai und ein Tandemkai stattfinden. Da wie 

immer einige Getränke und Snacks bereitgestellt werden sollen, wurde einstimmig (26 Ja, 0 

Nein, 0 Enthaltungen) beschlossen, maximal 50€ aus dem Posten für externe Verpflegung für 

den Hanasukai / Tandemkai 750.0219 zu nehmen. Beim Hanasukai und Tandemkai handelt es 

sich um Treffen zwischen Heidelberger-Studenten und japanischen Austauschstudenten, bei 

denen auf Deutsch und Japanisch geredet wird, um die jeweils andere Sprache zu üben und 

eventuell einen Tandempartner zu finden. Sie sind integrale Bestandteile unseres Studiengangs 

und essentiell für eine Verbesserung der Sprachkenntnisse in der jeweils anderen Sprache. 

4. Deutschabend 
Es wurde auf die für die Veranstaltung eines „Deutschabendes“ gebildeten zweckgebundenen 

Rücklagen hingewiesen. Der Hanasukai / Tandemkai AK erklärte sich bereit dessen Planung 

zu übernehmen. Es handelt sich um ein einem Hanasukai ähnlichen Treffen, bei dem vor 

allem auf Deutsch geredet werden soll, da auf den Hanasukais / Tandemkais eher auf 

Japanisch geredet wird und die japanischen Austauschstudierenden somit etwas benachteiligt 

werden. Ein Deutschabend würde zudem eine gute Möglichkeit für Studierende in den unteren 

Semestern bieten, einen Tandempartner zu finden, da diese noch keine unfassbar guten 

Japanischkenntnisse haben. 

5. Update Diskussionsrunde ChatGPT 
Es wurde ein Update zur Terminfindung für eine Diskussionsrunde über ChatGPT gegeben. 

Da wir gerne einen Dozenten aus den Religionswissenschaften, der sich mit diesem Thema 

auskennt, einladen wollen würden, steht noch kein fester Termin fest. Wir werden ihn heute 

Abend fragen, ob und wann er Zeit hätte und uns dementsprechend anpassen. 

6. CATS-Treffen 
Da die Planung für das CATS-weite Sommerfest bald beginnen muss, wird es bald wieder 

CATS-Treffen geben. Es wurde nach Freiwilligen gefragt, die bereit wären unsere FS bei 

diesen zu vertreten. 

7. Sonstiges 
Eine japanische Austauschstudentin sucht nach einer Unterkunft. Es wurde gebeten, dass alle 

einmal herumfragen, ob jemand eine kurzfristige Lösung wüsste. 

Der Social Media AK wird sich demnächst treffen und über eine Gestaltung des Social Media 

unserer FS Gedanken machen. 

Es wurde von dem über QSM von den FSten des CATS und des ZAW finanzierten Kurses 

über Mündlichkeit und Schriftlichkeit in Eurasien und Nordafrika berichtet und der aktuelle 

Stand dessen Planung vorgetragen. 

Demnächst stehen wieder FS-Rats-Wahlen an. Bis zum 12.6.2023 können Leute für die Rolle 

des Fachschaftsrates kandidieren. Um über dieses Amt genauer zu informieren, soll in der 

nächsten FS-Sitzung hierzu kurz etwas vorgetragen werden. 
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